
« Fun Times »   

Un spectacle de Ruth Childs  

 

« Fun Times » est un spectacle de danse.  

Il y a 5 personnes sur scène.  

 

« Fun Times » est un mot anglais.  

En français ça veut dire « temps drôles » ou « temps amusants ». 

 

Ce spectacle est « tragicomique ».  

Ça veut dire le spectacle et un peu triste et un peu drôle.  

Parfois nous ne savons pas s’il faut rire ou pleurer.   

 

Pour ce spectacle, Ruth Childs joue avec la musique.  

Il y a des styles de musique variés. 

Les danseurs et danseuses chantent des notes musicales. 

 

Dans ce spectacle il y a beaucoup la couleur rouge.  

Les matières sont très spéciales :  

• brillantes 

• transparentes 

• lisses 

• avec des paillettes 
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